



UNIVERSIDAD DEL
SAGRADO CORAZÓN

22 de enero de 2019

A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

GILBERTO J. MARXUACH TORRÓS
PRESIDENTE

SAGRADO HACE ENTREGA OFICIAL DEL AUTOESTUDIO A LA MIDDLE STATES COMMISSION ON HIGHER EDUCATION

Comenzamos este semestre con entusiasmo y compartimos la importante noticia de que el pasado viernes 18 de enero de 2019, la Universidad del Sagrado Corazón cumplió con la entrega de la versión final de nuestro autoestudio para la acreditación decenal con la *Middle States Commission on Higher Education* (MSCHE).

Sagrado está acreditada por la MSCHE desde el 1950. Desde entonces, hemos demostrado que somos una universidad comprometida con su misión; que vive la misma con pasión e integridad; que ofrece una educación de excelencia; y que nuestra comunidad está anclada en sus valores cristianos.

Este documento es el resultado de dos años de trabajo que conllevó un gran esfuerzo colectivo. Quiero reconocer y agradecer el trabajo de las co-directoras del Comité Timón, la Dra. María Teresa Martínez Díez y la Profa. Zulma D. Latorre Negrón, y del equipo que trabajó con ellas en este esfuerzo, la Dra. Blanca E. Rivera, la Profa. Yomarie García De Jesús, la Sra. Janisse Salas Luciano, la Lcda. Camelia Fernández Romeu, y el Dr. Pedro Fraile Romeu.

Agradezco la labor monumental realizada por los siete comités de trabajo, quienes crearon los cimientos del documento; y a todos los miembros de la comunidad universitaria que participaron en las orientaciones y nos hicieron llegar su insumo. Igualmente a todos aquellos que de una forma u otra han aportado a este gran logro, en especial a los miembros de la Junta de Síndicos.

El próximo paso en la ruta hacia la acreditación es la visita del Comité Evaluador del 7 al 10 de abril de 2019. El Comité Timón seguirá trabajando intensamente con los preparativos de la visita y más adelante compartiremos los detalles de la misma.

Anuncio a la Comunidad
Sagrado en ruta a la acreditación de MSCHE
Martes, 22 de enero de 2019
Página 2 de 2

Invito a toda la comunidad a leer el documento final, el cual revela la esencia de un proyecto educativo maravilloso que ha servido bien a miles de estudiantes y a Puerto Rico por 139 años. Pueden acceder al mismo a través de la página www.sagrado.edu/msche.

Agradezco nuevamente a todos por el esfuerzo solidario para completar este importante paso en la ruta a la acreditación de Sagrado.

¡Es un verdadero orgullo ser sagradeño!